



GOBIERNO DEL ESTADO  
DE OAXACA



## PROGRAMAS Y PROYECTOS DE INVERSION

Durante el primer trimestre del 2024 realizamos un total de 20 actividades académicas de diversos temas y disciplinas artísticas con el objetivo de fomentar el aprendizaje y la formación artística en la comunidad.

De las 20 actividades realizadas, 12 fueron talleres, 5 residencias, 2 charlas y una demostración. Dentro de las que destacan la continuación de los siguientes programas: Talleres de arte con procesos sustentables, Formación en la técnica de filigrana mexicana. Técnicas de Oaxaca, Chiapas, Guerrero y Yucatán.

El Programa de talleres de arte con procesos sustentables permite a los estudiantes explorar el uso de materiales y técnicas amigables con el medio ambiente a través de procesos menos tóxicos, tal es el caso de los talleres de Fotografía en cuarto oscuro, Elaboración de papel artesanal con fibras naturales y Creación de acuarelas artesanales y naturales.

De igual manera se continúa, el programa de Formación en la técnica de filigrana mexicana, el cual brindó a los participantes la oportunidad de aprender sobre las técnicas tradicionales de los distintos estados los cuales son Yucatán y Chiapas, permitiéndoles aplicarlas en su trabajo de joyería que ellos desarrollan, cada módulo de taller finalizó con una charla en donde el público tuvo la oportunidad de escuchar la experiencia de los maestros filigranistas.

El departamento de actividades artísticas inicia este primer trimestre; con 7 actividades realizadas, durante este trimestre tuvimos 8045 visitantes. El proyecto "Noche de Museos", es un evento organizado de forma conjunta por varias instituciones culturales en Oaxaca y coordinado por la Secretaría de las Culturas y Artes, en esta ocasión, el CaSa abre este proyecto con dos actividades, por una parte, un recorrido a través de las exposiciones en el Centro, así como la activación sonora con motivo de la exposición "Todxs estamos en peligro del artista Víctor Mortales". Otras actividades fueron realizadas en torno a la exposición Todxs estamos en peligro, tales como: círculo de bordado, visitas guiadas y pláticas. Actividades que tienen como objetivo generar diferentes dinámicas en el espacio y poder compartir con el público diversas experiencias en torno a la muestra. En colaboración con



GOBIERNO DEL ESTADO  
DE OAXACA



la Escuela Secundaria 28 de agosto del municipio de San Agustín Etlá, se realizó la “Demostración de poesía coral de Secundarias generales”, donde alumnos de diferentes secundarias presentaron sus declamaciones en poesía, compartiendo con invitados y familiares. Osman Domínguez Sánchez.